



Global Tourism Economy Forum

La secretaria de Estado de Turismo viaja a China para reforzar el destino España en ese gran mercado

- Morillo, participará en el Global Tourism Economy Forum, en la ciudad de Macao, al que acuden importantes representantes del sector turístico de China
- Tomará parte en el panel organizado por la OMT para profundizar en las tres áreas de la sostenibilidad: social, medioambiental y económica que marcarán el futuro del sector

19 de septiembre de 2023 La Secretaria de Estado de Turismo, **Rosana Morillo**, acude esta semana al foro de turismo Global Tourism Economy Forum, que se celebra en la ciudad china de Macao. A este encuentro multinacional acuden importantes representantes de la economía del sector del turismo de China. Morillo visitará también Hong Kong, donde mantendrá reuniones con responsables, públicos y privados, del sector turístico. El objetivo del viaje es reforzar el conocimiento del destino España entre los actores de este gran mercado.

La agenda de la Secretaria comenzará el miércoles 20 de septiembre en Hong Kong, donde mantendrá un encuentro con el secretario de Cultura, Deporte y Turismo del Gobierno de Hong Kong, Kevin Yeung, así como con CEOs y presidentes de empresas de touroperación. De Hong Kong, viajará a Macao para participar el jueves 21 en la décima edición del Global Economy Tourism Forum, un foro organizado por el gobierno de Macao, la Cámara de Comercio de China y coordinado por el Centro Global de Investigación de la economía turística.



Incrementar el número de turistas procedentes del mercado asiático es uno de los objetivos de la secretaría de Estado de Turismo, ya que estos visitantes realizan sus viajes fuera de la temporada alta. Colaboran, por ello, a los objetivos de desestacionalización y diversificación en el turismo que tiene la Secretaría de Estado. Los últimos datos disponibles muestran un aumento exponencial no sólo del número de turistas procedentes de China, sino también del gasto que realizan estos visitantes.

El pasado julio, en el marco del Año Dual de la Cultura y del Turismo España-China y de la celebración del cincuentenario de la apertura de relaciones diplomáticas entre ambos países, se celebraron en Madrid las jornadas de Diálogo para la Cooperación Turística España-China, a las que asistieron más de 200 representantes del sector. Entre ellos, 60 directivos chinos, entre los que destacan CEOs y Presidentes de las principales turoperadoras y agencias chinas, así como altos funcionarios de la World Travel Alliance, organización internacional china en materia de turismo. Durante su estancia en Macao, la secretaria de Estado se reunirá con Zhang Xu, presidente de esta organización. También tendrá un encuentro con Cai Tao, secretaria general de la Asociación del Sector Turístico de Cantón, y con diferentes directivos de empresas privadas.

Dentro del Tourism Economy Forum, Morillo participará en el panel *Towards Destination 2030: investing in people, planet and prosperity*, un debate que versará sobre una visión global de la sostenibilidad. La secretaria de Estado compartirá las políticas llevadas a cabo por el Gobierno de España en esta materia, y las acciones asociadas al plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.